

2016年3月7日

国際ソロプチミストアメリカ日本北リジョン  
ガバナー 潮 まどか

「ソロプチミスト絆プロジェクト～Heart to Heart～」  
第二回支援生卒業ご報告

5年前、SIA 日本5リジョンはソロプチミスト奨学金「ソロプチミスト絆プロジェクト～Heart to Heart～」を立ち上げ、2011年秋に1回目の支援生を募り、現在まで計156名の支援を実施しております。昨年63名・そしてこの春74名が無事卒業を迎えることができました。これまで支援生を温かく見守り続けてくださいました各地域のクラブの皆様にご心より感謝申し上げます。このたびの卒業生には、ご卒業お祝メッセージカードをお送りいたしました。また、昨年暮れにお送りしたクリスマスカードへのお礼・卒業のお礼が、クラブや事務局に届いておりますのでその一部をご紹介します。東日本大震災から5年、支援生の中から被災地復興に携わる人が出て来ていることに、ソロプチミストとして共に喜び合いたいと思います。

支援生T・Yさん 昨年はたくさんのクリスマスカードをありがとうございました。カードに書かれた温かい言葉に、私は多くの人に支えられているのだと、改めて強く感じました。4月から県職員として働き始めます。震災後、復興に携わりたいという思いをもっており、これから地元に貢献できることに大きな喜びを感じています。

支援生K・Jさんお母様 今まで皆様からたくさんの支援をいただき、娘もおかげ様でこの3月で卒業となりました。興味のあるピアノやギター英会話など教えていただいたりして過ごすことができ皆様には感謝しております。 今までありがとうございました。

